El DIARIO aplaude



cero del "Partido del Pubblo Cubano", que represente una de las facetas más singulares de la psicología pública cubana, que representa, en grado superlativo, esa tendentia criella a vivir descontento, y a encontrarie a todo una grieta de maldad o de faisedad, (que difícil es que este hombre aplauda algo, o encuentre blen hecho algo.). Sin embargo, este mismo Eduardo R. Chibás, ha tend-

do recientemente un gesto que obliga al púl miento, por lo que encierra de lección y de noblesa de er racter. Lanzó el DIARIO DE LA MARINA la idea de ofr er un homenaje nacional a Don Juan Federico Ede Presidente del Tribunal Supremo de Justicla, que pliera el dia primero del corriente cincuenta a vicio en la judicatura cubana, y la primera adhe vicio en la judicatura cubana, y la prin garnos, fué la de Eduardo R. Chibés. F do del Pueblo Cubano, y acaso el único político de su r vancia que ha sido condenado en Cuba ; or un tribunal d justicia. Hacía poco, muy poco, estaba insisti nunciar a ciertos jueces y magistrados que segu nuncur a ciercos jueces y magistrados que seguin su criv-rio, prevaricado y hasta cohechado habása; hacía susy p co que un tribunal le había impuesto sentencia por estina constitutiva de delito su acuasción contra tres major dos del Supremo que fallaran de diverso modo al de Chibá dos el os surfixes delectricas. Era de presunair en ast combre cierto sentimiento de hostilidad o de disgusto hacia el Tribunal Supremo de Justicia, y en general hacia el l der Judicial. Pues bien, fué Eduardo R. Chibás, el prin presidente de partido político, (y el único hasta ahora) que enviara una adhesión para el homenaje a Don Federico Edelmann, que al mismo tiempo es homenaje reparador al Poder Judicial, que tanto ha sufrido en los últimos tien

po material y espiritualmente.

Envindo ma selabelida ampilia y sin reservas. Eduzido poli

Eleviando ma debelida ampilia y sin reservas. Eduzido poli

(richo, sur' tompratiche la impolitatica que para festa lica la

ción, sur' tompratiche la impolitatica que para festa lica la

como la de Dédimann, que es garantia de imparcialidad y

de protección a todos los cidadanos y partidos politicos

por igual. Este gesto de Chibas, mercec un aplason, porque

monta, a muchos al caminos de la gentiera y de la responsa

de un partido national, morbo grandrial y posible cana y

a porientación general de la cidadantial

protectica y la correcta de la cidadantia.